

INFORMATIONS COURSES SAISON 2024-2025

INSCRIPTIONS AUX COURSES

Rappel :

les inscriptions aux courses se font depuis le webFFS, sur lequel vous devez vous connecter avec vos identifiants. Si vous n'en n'avez pas encore, veuillez en faire la demande au comité.

<https://inscription.ffs.fr/competition.php?entite=FFS>

Nouveautés 2024-2025 :

Vous avez désormais la possibilité d'inscrire vos coureurs **jusqu'au vendredi midi** qui précède les courses du week-end. Le site sera ensuite verrouillé, toute inscription au-delà de ce délai sera soumise à l'acceptation par le jury, y compris le jour de l'épreuve.

Pour les courses U12 et U14, si l'inscription hors délai est acceptée, alors le coureur partira avant-dernier des 2 manches.

Pour les Grand-Prix, le coureur partira avant-dernier de la 1ère manche, puis en deuxième manche suivant son classement de la manche 1.

NOUVEAU CALCUL DE POINTS

Jusqu'à l'an dernier le calcul de points prenait en compte les 2 meilleures performances sur les 15 derniers mois.

Dorénavant, le calcul se fait sur la base d'une « liste support » arrêtée au 1^{er} juillet.

- si le coureur a moins de 2 résultats durant la saison en cours, il garde ses points de la liste support.
- si le coureur a 2 résultats ou plus durant la saison en cours, il verra ses points évoluer, seulement si la moyenne de ses 2 meilleurs résultats est plus favorable que ses points de la liste support.

En fin de saison, pour établir la liste support de la saison suivante :

- si le coureur a un seul résultat, celui-ci est majoré de 20 %.
- si le coureur n'a pas de résultat, les points de la liste support de l'année précédente sont majorés de 50 %.

INFORMATIONS IMPORTANTES A L'ATTENTION DES ORGANISATEURS

Nous attirons votre attention sur la nécessité de communiquer aux chronométrateurs la liste des officiels, des traceurs, du chef contrôleur, et des ouvreurs au plus tard la veille de la course.

Veillez également avant l'épreuve, à ce que le nécessaire ait été fait en matière de sécurité de la piste de compétition, au niveau des filets de protection et de la mise à disposition de pisteurs secouristes prêts à intervenir durant toute la durée de la course.

Nous vous remercions enfin de transmettre aux caisses des remontées mécaniques, les listes de départ que le BTR vous adressera le vendredi après-midi.

Les membres de la commission se joignent à moi pour vous souhaiter une bonne saison.

Jérôme Cristin

Président du BTR Côte d'Azur